



## Betreff - Antrag

Fußgängerquerung sicherer machen

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**An der Ecke Heimeranplatz und Ridlerstraße (Bäckerei Weiß-Blau) ist ein schmaler Radweg (von Ost nach West) zwischen den parkenden Autos und dem Bürgersteig.**

**Die Autos dürfen bis zur Bodenmarkierung (weiße Begrenzungslinie) der Fußgängerquerung parken.**

**Dies verhindert die Sichtbeziehung zwischen den aus Osten kommenden Radfahrern und den Fußgängern aus Süden, die vom Fußweg der Garmischer Straße, die Straße überqueren, um auf den Heimeranplatz zu kommen.**

**Der Radweg ist ein wenig verschwenkt, dennoch sieht man, wenn direkt an der Begrenzungslinie z.B. ein Lieferwagen steht, die ankommenden Radfahrenden sehr spät! Gerade, wenn Kinder über die Ampel laufen ...**

**Antrag: Sind Sie dafür, den letzten Parkplatz vor der Bodenmarkierung aufzuheben und deutlich als Parkverbot zu markieren, oder - falls verkehrstechnisch möglich - an dieser Stelle eine Radabstellanlage anzubringen, damit die Sichtbeziehungen und die Verkehrssicherheit zwischen Fußgängern und den Radfahrenden gewährleistet ist.**

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt